
  
La GAZETTE se veut le trait d’union entre le bureau, les pilotes, les bénévoles et parents  afin de valoriser et promou-
voir les tâches réalisées par les différents acteurs (trices) du club. Elle est  aussi un outil de communication interne 
accessible à tous (tes) qui ne demande qu’à être enrichie par vos apports d’informations ou d’idées à transmettre et 
à partager. Pour cette première  édition, nous vous proposons de faire connaissance avec une pilote très attachante.  
Bonne lecture.

                                                                                                                                          Les Co-présidents : Xavier et Tony 

Edito :

Quelle est ton actualité ?
Je suis militaire depuis 2018 et depuis 
mars 2019 j’ai changé de spécialité 
pour devenir contrôleur aérien. Je suis 
actuellement en attente pour débuter 
ma formation en tant que contrôleur. 

Comment es-tu venue au 
BMX ?
Mon frère faisait du dirt à Nahuques 
en 2011 avant la création de la piste.
Mon père a aidé à la création de cell-ci 
et mon frère a commencé la race. J’ai 
voulu essayer en mai 2014 par curio-
sité et j’ai tout de suite accroché. Une 
semaine après avoir fait mon premier 
entraînement,je faisais ma première 
course à Pau. Depuis ce moment là je 
n’ai jamais arrêté, j’ai été piquée par 
le Bmx. 

Quelles sont tes passions ?
Ma passion première est le Bmx. De-
puis que j’ai commencé je ne peux 
pas trop m’en passer. Quand je n’en 
fait pas depuis un moment, je ressens 
comme un manque.
En dehors du BMX, j’adore l’astro-
nomie et je me tiens au courant des 
dernières trouvailles qui concernent 
l’espace. 

Si tu pouvais améliorer la piste 
que ferais-tu ? Quelle est ta 
partie préférée ?

La piste change assez souvent (en 
fonction de notre évolution technique) 
depuis sa création.La seule ligne qui 
n’a pas changé depuis un moment 
c’est la troisième.
Je préfère faire de la 2ème et 3ème 
ligne. 

Que souhaiterais-tu améliorer 
au sein du club ?
Peut être que si nous étions dans une 
période sans COVID: des road trips 
pour se retrouver tous ensemble sur 
d’autres pistes.

Etre une des rares pilotes fé-
minine du club: avantage ou 
inconvénient ?
Pour moi être une fille ne change rien 
du tout car je suis au sein du club de-
puis un petit moment maintenant. J’ai 
su me faire une place dès le début. 
Quand j’ai commencé je n’étais pas la 
seule fille ce qui m’a permis d’établir 
des liens avec les autres jeunes et ne 
pas me retrouver à part.
Au niveau de l’entraînement rien ne 
change, tout le monde est traité de la 
même façon.

A l’entraînement, tu te fais 
«chambrer» ?
Ce n’est pas parce que je suis une fille 
que je me fais plus chambrer que les 
autres. 

Justement je trouve qu’il y a une bonne 
entente dans notre groupe, chacun se 
donne des conseils par rapport à nos 
passages.
Et même si je me fais chambrer, je 
sais avoir de la répartie et chambrer 
les autres à mon tour. 

Un surnom ?
Mon surnom dans le Bmx est le même 
que celui que j’ai dans la vie de tous 
les jours. Tout le monde m’appelle 
Vava.

Aimerais-tu entrainer ?  
J’ai voulu devenir entraîneuse pour 
aider le club il y 3 ans. J’ai donné des 
cours pendant un moment pour les 
loisirs et quelques fois pour les com-
pétiteurs.Puis j’ai décidé de rentrer 
dans l’armée et entraîner est devenu 
trop compliqué. Peut être plus tard ....
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   Echos de la piste : 

COVOITURAGE 

Le club vous proposera si les conditions le permettent, un covoiturage 
pour les déplacements en compétition, à travers un minibus de 9 places.  
Nous ne manquerons pas de revenir vers vous. 

Coupe de FRANCE 2022
CHALLENGE FRANCE 2023
Le club a posé sa candidature 
pour l’organisation de la coupe de 
France et du Challenge FRANCE.              
A suivre...

Sur les traces de :  
Valentine


